

# *Médaille d'argent pour les judokas cubaines à l'Open de New York*

---



La sélection féminine cubaine de judo a terminé seconde à l'Open de New-York par équipes, aux États Unis en perdant 2 à 3 à la finale contre l'Étatsunienne.

Dans cette dure compétition, l'équipe, dirigée par le professeur Ronaldo Veitía, avançait bien , mais elle a été perturbée par la blessure de la vice championne olympique et du monde Yanet Bermoy, qui n'a pas pu participer au dernier combat.

Une luxation à la main droite lors de son premier combat, face à l'équipe française, l'a empêché de se présenter contre les Étatsuniennes. Elle ne pourra pas non plus participer au Championnat Panaméricain d'Edmonton au Canada, le mois prochain.

Lors du combat pour l'or Dayaris Mestre , 48 kg, a vaincu, par Wazari, l'Étatsunienne Katelyn Bouyssou, une autre compatriote Angélica Delgado, 52 kg, a bénéficié du forfait de Yanet Bermoy et la Cubaine Aliuska Ojeda a perdu par Yuko contre la vice championne du monde Marti Malloy dans les 57 Kg.

Notre jeune compatriote Olga Masferrer l'a emporté sur Hana Carmichael dans les 63 kg ce qui a placé le duel à égalité avant que la victoire soit revenue aux adversaires après le combat dans les 78 kilos qui a vu s'affronter l'Étasunienne Kayla Harrison et Yalennis Castillo dominée par la première. Les Cubaines avaient battu 3 points à 2 , l'équipe française .

L'équipe masculine de France a remporté la médaille d'or face aux États-Unis.

La prochaine compétition importante à laquelle participera Cuba est le Championnat Panaméricain d'Edmonton du 24 au 26 avril , qui donnera des qualifications pour les Jeux Panaméricains de Toronto au Canada qui auront lieu du 10 au 26 juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51066-medaille-dargent-pour-les-judokas-cubaines-a-lopen-de-new-york>



**Radio Habana Cuba**